

Cuaca Jakarta dan Sekitarnya ● PAGI (00.05 - 12.00) ● SIANG (12.05 - 18.00) ● MALAM (18.05 - 24.00)

Weather forecast grid for Jakarta Pusat, Jakarta Utara, Jakarta Selatan, Jakarta Timur, Jakarta Barat, Kepulauan Seribu, Bogor, Tangerang, Bekasi, and Depok. Each cell shows a sun and cloud icon and a color-coded weather status (Cerah berawan, Cerah, Berawan).

POLDA METRO JAYA

Police Goes to School Efektif Cegah Tawuran

JAJARAN Polda Metro Jaya berkomitmen untuk menekan aksi tawuran pelajar di wilayah Jakarta, Depok, Tangerang, dan Bekasi (Jadetakbek). Maklum, selain membuat geram masyarakat, insiden tersebut juga kerap menimbulkan korban jiwa. Menurut Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Endra Zulpan, program Police Goes to School yang dicanangkan Kapolda Metro Jaya Irjen M Fadih Inran diyakini mampu menekan angka tawuran dan balap liar.

siswa lain tidak ikut-ikutan melakukan tindak pidana. "Kami juga akan mendatangi orangtuanya karena banyak sekali orangtua itu tidak tahu anaknya terlibat dalam geng sepeda motor, narkoba, atau tawuran," kata Zulpan, kemarin. Sebelumnya, tawuran pecah di Tangerang dan Jakarta. Polisi menangkap tiga pelaku tawuran yang berujung pada tewasnya RH, 23, di Cipondoh, Tangerang, Banten. Ketiga pelaku ialah R, DAA, dan AA. Tawuran tersebut dipicu saling ejek di media sosial. Tawuran pelajar juga terjadi di Jakarta Pusat. NR, 17, menjadi korban tawuran yang terjadi di Jalan Letjen Suprpto, Kelurahan Bungur, Jakarta Pusat. Tangan NR nyaris putus akibat sabetan senjata tajam.

Goes to School dalam rangka menghilangkan tawuran pelajar yang diinisiasi Polda Metro Jaya. Ia mengharapkan pendekatan dari polisi yang langsung terjun menemui pelajar ke sekolah dapat mengantipasi tawuran. Dengan adanya pendekatan itu, pesan dan ajakan untuk tidak bertempur di jalan di kalangan pelajar dapat diterima dengan baik. Basri mengaku tawuran pelajar memang sangat mengkhawatirkan, apalagi sampai menelan korban. Menurut dia, sudah saatnya ada perhatian khusus dari orangtua, guru, aparat, dan masyarakat sekitar untuk mencegahnya. "Kita apresiasi dan dukung program polisi tersebut karena tawuran harus diantisipasi. Kalau tidak, pelajar akan tetap tawuran, dikeluarkan dari sekolah, dan berujung jadi kriminal. Bahaya," tandasnya. (Faj/J-2)



WARGA PADATI CFD: Ribuan warga beraktivitas di arena car free day (CFD) di Jalan Thamrin, Jakarta, kemarin. Meski wabah covid-19 belum ada tanda-tanda berakhir, warga antusias memadati arena CFD di sepanjang Jalan Sudirman-Thamrin.

Gernas BBI #SemangatSulbar Perkuat Kemitraan Pendidikan Vokasi dan UMKM

KEMENTERIAN Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi (Kemendikbudristek) bekerja sama dengan Pemprow Sulawesi Barat (Sulbar) dan Bank Indonesia menyelenggarakan Gerakan Nasional Bangsa Buatan Indonesia (Gernas BBI) #SemangatSulbar. Sebagai manajer kampanye Gernas BBI #SemangatSulbar, Kemendikbudristek mendorong penguatan kerja sama antara satuan pendidikan dengan dunia usaha dan industri, khususnya usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM).

ini kami juga akan menguatkan kerja sama antara satuan pendidikan dengan dunia usaha dan industri. Khususnya UMKM, melalui terobosan SMK Pusat Keunggulan, Kampus Merdeka Vokasi, dan Kampus Merdeka," kata Mendikbudristek Nadiem Anwar Makarim secara virtual saat Peluncuran Awal Gerakan Nasional Bangsa Buatan Indonesia (Gernas BBI) di Anjungan Pantai Manakarra, Mamuju, Sulbar, Jumat (29/7). Dengan dilandasi asas kebersamaan dan gotong-roiyong, Mendikbudristek yakni UMKM berperan strategis dalam mewujudkan pembanguan yang berkelanjutan di masa kini dan masa depan. Penjabat (Pj) Gubernur Sulbar, Akmal Malik banega Mamuju



menjadi lokasi pelaksanaan acara Gernas BBI tahun ini. Dampak pandemi Covid-19 menjadi pukulan keras bagi sektor perekonomian di daerah termasuk di Mamuju. Perekonomian Sulbar, menurut Dirjen Otonomi Daerah Kemendagri itu, ditopang oleh lebih dari 49 ribu tenaga kerja dengan sekitar 125.215 UMKM/IKM yang resmi terdaftar dan terus meningkat jumlahnya. Deputi Bidang Koordinasi Pariwisata dan Ekonomi Kreatif, Kemenko Marves, Odo RM Manuhutu mendorong Pemda aktif mendukung Gernas BBI. Terlebih, Gernas BBI, beberapa bulan terakhir. iuea telah men-

dorong peningkatan belanja Produk Dalam Negeri melalui Aksi Afirmasi Belanja Pemerintah. "Presiden telah memberikan arahan langsung kepada seluruh Kepala Daerah untuk merealisasikan belanja produk dalam negeri (PDN) utamanya UMKM, sebesar minimal 40% anggaran. Selain itu, Kepala Daerah juga diminta agar melakukan percepatan penayangan e-katalog lokal, memastikan belanja PDN melalui e-katalog, dan mendorong Tim P3DN/BBI untuk segera merealisasikan komitmen belanja PDN," terang Deputi Odo. Di lain hal, Direktur Jenderal Pendidikan Vokasi (Dirjen Diksi) Kemendikbudristek, Kiki Yulianti menvambaikan bahwa

acara ini menandai dimulainya rangkaian kegiatan menuju panen (harvesting) Gernas BBI. "Hal yang membedakan antara acara yang diampu Kemendikbudristek dengan kementerian dan lembaga lainnya adalah kami mengikutsertakan satuan pendidikan berbagai jenjang dan jalur, untuk berpartisipasi dalam berbagai kegiatan Gernas BBI," ungkap Dirjen Kiki. Merujuk data Kemendikbudristek, UMKM dan satuan pendidikan vokasi di Sulbar membutuhkan pelatihan pengembangan produk yang kreatif dan ramah lingkungan, pengelolaan keuangan, produksi dan distribusi, strategi penjualan di e-commerce (lokapasar), dan pemasaran digital. Terutama untuk kategori produk makanan

dan minuman, olahan pertanian dan perkebunan (nonmakanan dan minuman), industri kreatif/kerajinan, fesyen, dan jasa. Harapan Dirjen Kiki, para peserta bertambah wawasan, pengetahuan, dan keahliannya dalam menunjang proses berjalannya UMKM lokal, salah satunya melalui digital marketing. Terdapat 309 SMK di Sulbar dan 208 UMKM binaan Bank Indonesia Sulbar. Ada 20 UMKM di Sulbar dan satu satuan pendidikan vokasi yang bermitra dengan platform penjualan daring dalam menjalankan bisnisnya. Presiden Joko Widodo meluncurkan Gernas BBI pada 14 Mei 2020. Gernas BBI menargetkan 30 juta UMKM/IKM/Artisan Indonesia masuk ke platform e-commerce. (RO/OL-10)

LAPORAN KEUANGAN KONSOLIDASIAN INTERIM (TIDAK DIAUDIT) PT CIKARANG LISTRINDO TBK DAN ENTITAS ANAKNYA

Financial statement table for PT Cikarang Listrindo Tbk and its subsidiaries, covering interim consolidated financials as of June 30, 2022, and December 31, 2021. The table is divided into three main sections: Laporan Posisi Keuangan, Laporan Laba Rugi dan Penghasilan Komprehensif Lain, and Laporan Arus Kas.

Table detailing changes in equity (Laporan Perubahan Ekuitas) for PT Cikarang Listrindo Tbk and its subsidiaries, covering the interim consolidated financials as of June 30, 2022, and December 31, 2021.

Jakarta, 1 Agustus 2022 PT Cikarang Listrindo Tbk S.E. & O DIREKSI